

ダブルリボンプロジェクト基金

Wリボンバッジは多くの方々に御購入いただき、その趣旨に賛同いただきました。その方々の暴力防止への思いを何か形にできないかと考え、平成26年(2014年)3月末に「ダブルリボンプロジェクト基金」を創設しました。



なお、Wリボンバッジ(すいたんバージョン含む)は令和5年(2023年)3月末で累計約28,000個御購入いただきました。

基金には、バッジの売り上げの一部や皆様からの御寄附が積み立てられ、その基金は、様々な啓発活動に加え、中学生に向けたデートDV予防啓発やDV相談等、DV及び児童虐待の防止対策の財源として活用しています。

令和4年度(2022年度)、基金には、

38件
799,784円

の御寄附をいただきました。

吹田市イメージキャラクター
すいたん



ダブルリボンプロジェクト基金収支

令和4年(2022年)3月末現在 基金残額	9,548,608円
1 収入	1,108,490円
寄附金	799,784円
Wリボンバッジ売上金の一部	308,616円
利息	90円
2 前年度繰戻金	23,490円
3 支出	2,157,000円
DV及び児童虐待防止対策に係る事業費に充当するための繰出金	2,157,000円
基金残額(令和5年(2023年)3月末日現在)	8,523,588円

*寄附金は1月1日から12月31日までにいただいた金額の合計をまとめて基金会計に積み立てます。